

**Antrag Nr. 10-O-05-0021**  
**FDP-Fraktion**

---

**Betreff:**

Nachtbeleuchtung Moltkering

**Antragstext:**

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen, den Magistrat aufzufordern, die Nachtbeleuchtung auf dem Moltkering zwischen der Hans-Bredow-Straße und der Bierstadter Straße zu reaktivieren.

**Begründung:**

Für die Autofahrer ist die plötzliche Dunkelheit mitten in der Stadt verwirrend und der Hauptstadt Hessens nicht würdig. Die in der Vergangenheit von der Stadt angeführte Begründung einer Energieeinsparung dürfte aufgrund der Einführung neuer Technologien (LED) erheblich an Bedeutung verloren haben.

Wiesbaden, 22.11.2010